

Frau van Deel fragt, ob die Stadt Meckenheim an der Aktion „Stadtradeln“, an der sich auch die Schulen beteiligen können, teilnimmt bzw. diese unterstützen wird.

Antwort der Schulleitung:

Herr Bahrouz berichtet von der Teilnahme an dieser Aktion vor zwei Jahren mit dem Team „Campus-Treter“, die mit einem Gutscheine-Preis gekrönt wurde.

Antwort der Verwaltung:

Im ersten Jahr der Aktion „Stadtradeln“ hat die Stadtverwaltung daran teilgenommen und hat es dort zu einer Auszeichnung gebracht. Die Schulen werden über den Link zu dieser Aktion zu informiert.